
PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE

VERBALE N. 143 DEL 24/11/2022

COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO
■ CITTÀ METROPOLITANA DI MESSINA -

PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE

DI STUDIO E CONSULTAZIONE

Entrata Uscita

PINO Carmelo Presidente 12,30 13,35

LA ROSA Giampiero Vicepresidente 12,30 13,35

CATALFAMO Giorgio Componente
- -

GRASSO Tindaro
n

12,30 13,35

LA MALFA Stefano
u

12,30 13,35

LEPRO Antonina
u

12,30 13,00

PINO Angelita
u

12,35 13,35

SIDOTI Gabriele
a

12,30 13,35

L'anno duemilaventidue, il giorno 24 novembre, alle ore 12,15

regolarmente convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si

riunisce la Prima Commissione Consiliare Permanente di Studio e

di Consultazione, con i seguenti punti all'ordine del giorno:

1) Segnalazioni provenienti dalla Cittadinanza relativamente a

disservizi, malfunzionamenti e varie ed eventuali;

2) Modifiche al regolamento comunale per il funzionamento

del Consiglio Comunale e delle Commissioni consiliari

permanenti di studio e consultazione;

3) Approvazione verbali sedute Consiglio Comunale del 10/01-
10/02-15/03-30/03-24/05-27/07-29/07-31/08 del2022;
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4) Approvazione Documento Unico di Programmazione 2022-

2024;

5) Approvazione Bilancio di Previsione esercizi 2022-2024;

6) D. Igs n. 267/2000 art n. 172- lettera c Verifica quantità e

qualità aree e fabbricati da destinarsi alla residenza, alle

attività produttive e terziarie ai sensi delle leggi 167/62,

865/71,457/78 che potranno essere cedute in proprietà o in

superfìcie;

7) approvazione verbali sedute del Consiglio Comunale del

23/02 e del 07/04/2022;

8) approvazione verbali sedute del Consiglio Comunale del

22/06,28/06,29/06 e 25/07/2022;

9) Programma triennale dei lavori pubblici 2022/2024 ed

elenco annuale dei lavori di anno 2022. Approvazione.

10) Approvazione programma per l'affidamento di incarichi di

studio, ricerca e consulenza anno 2022;

11) Artìcolo 58 del D.L. 25 Giugno 2008 n. 112, convertito, con

modifìcazioni, dalla legge 6 Agosto 2008 n. 133 piano delle

alienazioni e valorizzazioni immobiliari 2022/2024.

Alle ore 12,30 sono presenti 1 consiglieri La Malfa, Pino Carmelo e

Grasso, Lepro, La Rosa e Sidoti.

11 Presidente dichiara aperta la seduta, svolge le funzioni di

segretario il consigliere La Rosa.

Viene posto in trattazione il punto 11 dell'Odg.

Si dà atto che la seduta viene svolta insieme alla Terza Commissione

per procedere congiuntamente alla audizione dell'lng. Santoro.

Alle ore 12,35 si unisce ai lavori il cons. Pino Angelita.

Le Commissioni discutono sulle questioni su cui richiedere



chiarimeTiti al Dirigente.

Successivamente fa ingresso in Commissione l'ing. Santoro.

Lo stesso viene invitato a fornire chiarimenti in ordine al punto 11

dell'Odg.

L'ing. Santoro informa le Commissioni che vi è qualche movimento

relativamente alla cessione degli immobili Case Popolari mentre per

tutti gli altri beni si sta dando incarico a professionisti per rivedere

le loro stime di vendita. A seguito della stima si procederà a

pubblicare i bandi per la vendita.

Si continua nella trattazione del punto e i consiglieri interloquiscono

con il Dirigente su alcuni aspetti.

La verbalizzazione viene eseguita congiuntamente e pertanto si dà

atto che della audizione e dei lavori tutti vi è altresì verbale n.

53/2022 redatto in data odierna dalla Terza Commissione

Consiliare.
m

Alle ore 13,00 il cons. Lepro lascia i lavori di Commissione.

Concordemente a quanto richiesto dal presidente della Terza

Commissione si pone quindi in trattazione il punto 9] dell'Odg

[Programma triennale dei lavori pubblici 2022/2024 ed elenco

annuale dei lavori di anno 2022. Approvazione) per richiedere

chiarimenti al Dirigente.

In particolare si richiedono specifici chiarimenti sul progetto relativo

al Canile* Comunale, che il Dirigente riferisce che è stato fatto lo

studio di fattibilità e si sta procedendo, con la individuazione

dell'area attiguamente alla quale dovrebbe venire realizzato anche il

cimitero degli animali. Su espressa domanda chiarisce che il progetto

Canile passerà da priorità 2 a priorità 1.

11 presidente chiede chiarimenti in ordine all'avvio del servizio di
riscaldamenti negli edifìci scolastici comunali e il dirigente comunica



che questi stanno per essere avviati.

Il consigliere Pino Carmelo chiede altresì chiarimenti sulla mancata

esecuzione dal punto di vista tecnico dell'emendamento relativo alla

cancellazione/pulitura delle scritte blasfeme in zona Immacolata.

Vengono con l'occasione anche chiesti e forniti ulteriori chiarimenti

sulla viabilità e la sosta in zona Basiliani attualmente interdetta

perché non è stato effettuato il collaudo.

Terminata l'esposizione, si ringrazia l'Ing. Santoro per l'intervento e

lo si conceda-

Segue breve dibattito, al cui termine il presidente, sentiti i

componenti, pone in votazione il punto 9] dell'Odg [Programma

triennale dei lavori pubblici2022/2024 ed elenco annuale dei lavori di

anno 2022. Approvazione).

Esprimono voto favorevole i cons. Pino Carmelo , Grasso, La Rosa e

La Malfa.-Si astengono in cons. Pino Angelita e Sidoti.

La Commissione pertanto approva.

Si ritorna alla trattazione del punto 11} dell'Odg.

Segue breve dibattito anche alla luce di quanto riferito dal Dirigente

appena ascoltato.

Al termine il presidente pone in votazione il predetto punto 11

dell'Ode [Articolo 58 del D.L 25 Giugno 2008 n. 112, convertito, con

modificazioni, dalla legge 6 Agosto 2008 n. 133 piano delle alienazioni

e valorizzazioni immobiliari 2022/2024).

Esprimono voto favorevole i cons. Pino Carmelo, La Malfa, Grasso e

La Rosa. Si astengono i consiglieri Sidoti e Pino Angelita.

La Commissione pertanto approva.

Alle ore 13,35 la seduta viene dichiarata conclusa.

n Segr^rio Il Prèsidente


